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担 当 者 職 氏 名 主 任  瀧田  

 

委 員 会 年 月 日 令和元年１１月１３日（水）１０：００～１１：００ 

開 催 場 所 射水市役所 大島分庁舎 3 階 大会議室 

参 加

者 氏

名 

委 員 １１名中 １名欠席（藤岡委員／別紙、名簿参照） 

関  係  者 

富山県高岡農林振興センター 指導課計画班 平木 班長 

富山県高岡農林振興センター 指導課指導班 松本 主任専門員 

金山土地改良区 川口 事務総括理事 

富山県土地改良事業団体連合会 指導計画課 山下 係長 

市 （ 事 務 局 ） 農林水産課 福井課長 森係長 瀧田主任 

《開会》 

事務局 

森係長   開会。本委員会には、委員１１名中、１０名の出席を得ておりますので、委員会設置 

 

       要綱第６条第２項により、委員の半数以上の出席を得ておりますので、本日の委員会 

 

       が成立していることを報告します。 

 

片岡部長  開会のあいさつ。 

事務局 

森係長   今年度は委員の改選の年でもあったことから委員の方々を紹介致します。（別紙、委 

 

員名簿参照）審議に入る前に配布資料の確認を致します。（次第、資料-1「委員名簿」、 

 

資料-2、3「環境検討調書」、資料-4「マスタープラン・ゾーニング図」） 

 

       次に役員を選出したいと思います。委員長については、設置要綱第５条１項により、 

 

       委員互選により定めることとなっております。ここで、皆様方にお諮りしたいと思い 

 

ますがいかがしましょうか？ 



 

安田委員 前任の広瀬委員長の後任である星川委員が適任かと思いますがどうでしょうか？ 

 

委員   《異議なし》 

事務局 

森係長  異議なしとのことなので、本委員会の委員長を星川様にお願いしたいと思います。 

      

 それでは、設置要綱第５条第２項により、委員長が議長になることから、今後の審議の 

 

進行につきましては、星川委員長にお願い致します。 

 

星川議長 それでは、お手元の次第に従い、早速会議に入ります。 

 

      本日の審議事項は 2 件であります。 

       

      委員の皆様方には、何卒、円滑な会議の運営にご協力いただきますようよろしくお願い 

 

申し上げます。 

 

      それでは、まず初めに「農村地域防災減災事業（ため池整備事業）／射水池多地区」に 

 

      ついて、高岡農林振興センターより説明願います。 

高岡農林振興センター 

 平木班長 「農村地域防災減災事業（ため池整備事業）／射水池多地区」の説明。 

 

星川議長 ありがとうございました。 
 

      今ほどの説明に対して、何かご意見やご質問等はございませんか？ 

 

 稲田委員 唐戸池について現状ため池として機能しているのか？ 

高岡農林振興センター 

 平木班長 唐戸池については現状ため池として機能しているが、既存の水源で受益分の水量を 

      

     賄えるため廃止することとしている。 

 

星川議長 他にないようでしたら、「農村地域防災減災事業（ため池整備事業）／射水池多地区」 

      

 の計画案に対して賛成の方は挙手をお願いします。 

 

委員   《異議なし》 



      

 全員賛成ということでありがとうございました。 

       

それでは、次の審議事項の「基盤整備促進事業（水利施設整備事業）／浄土寺地区」に 

       

ついて、富山県土地改良事業団体連合会より説明願います。 

富山県土地改良事業団体連合会  

 山下係長 「基盤整備促進事業（水利施設整備事業）／浄土寺地区」の説明 

 

星川議長 ありがとうございました。 
 

      今ほどの説明に対して、何かご意見やご質問等はございませんか？ 

 

 三川委員 環境ブロックの設置延長は？ 

富山県土地改良事業団体連合会  

 山下係長 現状、市道横断部 2 箇所の前後５ｍ程度で考えていますが、設置延長については予算 

      

      の範囲内で実施時に再度検討します。 

 

 稲田委員 金山地区はホタルの生息地として有名で、金山小学校等でもホタルの鑑賞会を開催す 

 

      るなど貴重な地域資源でもあるため、今回の環境ブロックを使用するなど今後も環境 

 

に配慮していただければと思います。 

  

     特に配慮すべき動植物として位置づけられている「イタセンパラ」は現在いなくなって 

 

      しまった。 

 

 また、「ホクリクサンショウウオ」は希少性が高く、生息には湿地帯のような水が絶え 

  

 ない環境が必要であるため、そのような環境づくりに配慮して進めてほしい。 

 

星川議長 他にないようでしたら、「基盤整備促進事業（水利施設整備事業）／浄土寺地区」の 

      

 計画案に対して賛成の方は挙手をお願いします。 

 

委員   《異議なし》 

      

 全員賛成ということでありがとうございました。 



       

以上をもって、議長の任を終えさせていただきます。 

 

      皆様、ご協力ありがとうございました。 

≪閉会≫ 

事務局 

森係長  星川委員長、ありがとうございました。 

 

本日各委員におかれましては、大変ご多用の中、ご審議いただき誠にありがとうござい 

 

ました。 

 

今後におきましても、委員の皆様方のご意見等を参考にいたしまして、県及び関係 

 

      土地改良区等と連携をより一層密にして、適切な対応をしていきたいと思います。 

       

      それでは、これをもちまして閉会とさせていただきます。 

 

      本日は、ありがとうございました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


